



Paralelamente, el Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada acogerá un gran encuentro científico de la especialidad al que está previsto que asistan más de 1.600 profesionales

El Congreso Nacional de Hematología sale a las calles de Granada con una campaña de concienciación sobre la figura del hematólogo

El elemento central de la campaña es una gran carpa de la especialidad de Hematología y Hemoterapia, donde se podrá realizar un viaje 3D por la sangre (#ViajeSangre), entre otras actividades.

Para celebrar el Día Mundial de la Trombosis (13 de octubre), Granada iluminará de rojo la fachada de su ayuntamiento y la Fuente del Triunfo, mientras que en el entorno de la carpa ubicada en el Parque Violón se ha organizado una suelta de globos biodegradables y la 'master class' de zumba "Muévete por la trombosis"

La SETH también ha puesto en marcha una campaña en redes sociales donde proponen a la población dar un salto por la trombosis y cambiar las fotos de sus perfiles por una imagen o fondo de color rojo

Granada, 8 de octubre de 2018. Con el objetivo de que la población conozca mejor su sangre y a los médicos que la estudian -los hematólogos-, así como los principales avances (presentes y futuros) de su especialidad, el LX Congreso Nacional de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) y XXXIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Trombosis y Hemostasia (SETH) sale a las calles de Granada con la **campaña "Acércate a la hematología. Conocemos tu sangre, ¿nos conoces tú?"**, una actividad de concienciación promovida por la SEHH, la SETH y la Sociedad Española de Transfusión Sanguínea (SETS), con el apoyo de Roche y BMS, que se desarrollará en el **Parque Violón** de Granada, **del 11 al 13 de octubre**.

El elemento central de la campaña es una gran carpa de la especialidad de Hematología y Hemoterapia, donde se podrá realizar un **viaje 3D por la sangre (#ViajeSangre)**, entre otras actividades. Además, el Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Granada (<http://transfusion.granada-almeria.org/>) contará con un espacio en la carpa para promover la **donación de sangre y de médula ósea**, y tres **asociaciones de pacientes hematológicos** informarán a la población de sus actividades (AEAL, Asociación Española de Afectados por Linfomas, Mielomas y Leucemias; FEASAN, Federación Española de Asociaciones de Anticoagulados; y ASANHEMO, Asociación Andaluza de Hemofilia). La carpa estará abierta al público **jueves y viernes, de 9:30 a 19:30 horas, y sábado, de 9:30 a 14:00 horas**.

Para celebrar el **Día Mundial de la Trombosis (13 de octubre)**, Granada iluminará de rojo la fachada de su ayuntamiento y la Fuente del Triunfo (del 11 al 13 de octubre), mientras que en el

SECRETARÍA TÉCNICA



entorno de la carpa ubicada en el Parque Violón se ha organizado una **suelta de globos biodegradables** y la **'master class' de zumba gratuita "Muévete por la trombosis"** (sábado 13 de octubre, de 11:00 a 12:30 horas).

También con motivo del Día Mundial de la Trombosis, la SETH ha puesto en marcha una **campaña en redes sociales** donde proponen a la población dar un salto por la trombosis. Solo hay que subir una foto o un video saltando en Instagram, Twitter y/o Facebook y utilizar las etiquetas **#saltaporlatrombosis** **#SETH** **#WorldThrombosisDay** y **#DíaMundialdeLaTrombosis**. Asimismo, se puede mencionar a la SETH en Twitter (@SETH_Trombosis), Facebook (@trombosisyhemostasia) y en Instagram (@seth_trombosis).

Además, el mismo día 13 de octubre se quiere **inundar de rojo las redes sociales**, cambiando la foto de perfil por una imagen o fondo de color rojo.

Puedes seguir el Congreso en:

#sehseth18

@seh_es

@SETH_Trombosis

[HemoTube](#)

www.sehseth.es

Sobre la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH)

La SEHH es una sociedad científica cuyo fin es la promoción, desarrollo y divulgación de la integridad y contenido de la especialidad de Hematología y Hemoterapia en sus aspectos médicos, científicos, organizativos, asistenciales, docentes y de investigación. La hematología como especialidad abarca todos los aspectos relacionados con la fisiología de la sangre y los órganos hematopoyéticos, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades benignas y malignas de la sangre, el estudio del sistema de hemostasia y coagulación, y todos los aspectos relacionados con la medicina transfusional, incluyendo el trasplante de progenitores hematopoyéticos. La función profesional del hematólogo cubre todas las vertientes del ejercicio de la especialidad.

La SEHH, con 59 años de vida, es hoy día una organización con importante repercusión científica. Muchos de los más de 2.600 profesionales que la forman son figuras internacionalmente reconocidas y contribuyen a que la Hematología sea una de las partes de la medicina española con más prestigio en el exterior. La obstaculización del progreso de la ciencia y de la excelencia en la atención médica, mediante la implantación de medidas de corte economicista o que tratan de disgregar la especialidad y de romper la unidad funcional que requiere la atención del paciente hematológico, es un asunto que preocupa de manera particular a la SEHH. La Sociedad considera que para una óptima atención de los pacientes es imprescindible contar con acceso a los avances médicos, fomentar la investigación y disponer de especialistas bien formados y altamente calificados en el manejo de las enfermedades hematológicas. La especialidad de Hematología y Hemoterapia está reconocida en España desde 1955.

SECRETARÍA TÉCNICA

Departamento de Congresos SEHH-SETH: c/ Aravaca, 12, 1.º B. 28040 Madrid. - Tel.: 91 319 19 98 • 628 92 34 14

Correo electrónico: congresos@sehseth.es



Sobre la Sociedad Española de Trombosis y Hemostasia (SETH)

La Sociedad Española de Trombosis y Hemostasia (SETH) es una sociedad científica que tiene por objeto agrupar a licenciados y doctores en medicina y cirugía, en ciencias químicas, biológicas, farmacia y otras ciencias afines, interesados en la investigación de la trombosis y hemostasia, así como su diagnóstico, tratamiento y profilaxis.

Es una sociedad de carácter multidisciplinar sin ánimo de lucro que, promueve la investigación sobre estos temas, así como la participación y comunicación entre sus miembros. Nuestra pretensión es conseguir un progreso en las siguientes facetas de la patología trombótica y de la hemostasia: etiopatogenia, prevención, diagnóstico y tratamiento.

La SETH organiza habitualmente cursos, conferencias, reuniones, así como diferentes actividades para conseguir su principal objetivo y seguir avanzando en un mayor conocimiento científico de las enfermedades relacionadas con la especialidad.

La sociedad cuenta con más de 400 profesionales reconocidos en este campo que tienen como objetivo sensibilizar a la población y dotar de más información sobre las enfermedades trombóticas y hemostáticas.

Para más información y gestión de entrevistas:

Gabinete de Prensa SEHH
Jorge Sánchez / Clara Simón
Móvil: 667 675 476 / 666 100 363
E-mail: comunicacion@sehh.es
Web: www.sehh.es

Gabinete de Prensa SETH
Marta Jiménez / Ángeles Gómez
Móvil: 630 893 345
E-mail: comunicacion@seth.es
Web: www.seth.es

SECRETARÍA TÉCNICA